

|| 年頭のあいさつ ||

豊かな地域建設に邁進

村長 宮平吉太郎



このような事態を反映し政府は、

七パーセントの経済成長を達成し

ようと昭和五十三年度の超大型予

算の原案を内示し、公共投資を柱

に景気浮揚の編成方針が打ち出さ

れたことは不況脱出に期待する面

もあるが必ずしも景気がよくなる

見通しはないともいわれております。

反面酒税、国立大の授業料の値

上げ、医療費の改訂等がなされよ

うとしていることは住民生活にと

り本年は幾らかよくなつてほしい

ことと願いたいものであります。

昨年は消防業務の強化のため東

部消防組合への移行、伝統芸能を

正しく後世に継承するため芸能文

化祭、そうして長い間の懸案事項

でありました行政区を政編して、

昭和五十二年九月一日から十六区

制がスタートできましたことは、

今後の行政に大きな効果をもたら

すものと確信し、村民のご協力に

対し重ねてお礼を申し上げます。

私は、常に現状を的確に把握

の建設にとりくみ新しい時代に即

ります。

これから地方自治体は、行政

施策を強力に推進し、豊かな地域

建設にとりくみ新しい時代に即

ります。

私は、常に現状を的確に把握

の建設にとりくみ新しい時代に即

ります。

保育所の園児村役場訪問

一 勤労感謝の日

昨年十一月二十三日の勤労感謝の日を前にして、十一月二十一日と二十二日両日村内四保育所の園児達は、日ごろお世話になっている村役場、西原診療所、農便局等の職員に「ごくろうさん」の意をこめて、自分達の作ったひまわりの花（かべかけ）、花束、ペンダント等をプレゼントした。

村役場においては、園児達のおとずれに、村長も笑顔が絶えず丁重に園児達を接待した。村長は園児がたくましく成長することを願って、今後も児童福祉に力を入れることを約束し園児達をばげました。



村内四保育所では、クリスマスパーティーを前にして十二月十六日より二十三日の間に、園児達のクリスマスパーティーを開いた。西原保育所では十二月十六日子供会のかたちでサンタのプレゼント、保母さんの富士娘、ケーキの会食が行なわれた。

坂田保育所では十二月二十三日おたんじょう会のかたちで保母さんの寸劇、サンタのプレゼント、キヤンドルサービス、年長児の劇（白鳥の湖、七匹の小やぎ）、オードブルの会食が行なわれた。（年間二回以下の欠席者）が出た。経過報告、会長あいさつ（玉那覇馨氏）の後、修了者三十五名に修了証が授与された。

この学級終了者の方々は、余暇された。老人学級閉級式には、六十三人の学級生中三十五名の修了者（年間二回以下の欠席者）が出た。経過報告、会長あいさつ（玉那覇馨氏）の後、修了者三十五名に修了証が授与された。

この学級終了者の方々は、余暇

人余の父母が見ている中行なわれた。

白百合保育園では十二月二十三日アルプスの少女ハイジ、孫悟空が行なわれた。



各学級閉級される

愛和保育園では十二月二十三日クリスマスおたんじょう会のかたちでプレゼント交換、マンガ映画（アルプスの少女ハイジ、孫悟空）が行なわれた。

白百合保育園では十二月二十三日

アーリスマスパーティーが行なわれた。

かたちでキャンドルサービス（さ

んびか、おいのり、聖句暗唱）、

祝会（リズム、げき、楽器）が百

人余の父母が見ている中行なわれた。

日正式のクリスマスパーティーの

かたちでキャンドルサービス（さ

んびか、おいのり、聖句暗唱）、

祝会（リズム、げき、楽器）が百

人余の父母が見ている中行なわれた。

かたちでキャンドルサービス（さ

んびか、おいのり、聖句暗唱）、